



# Musiciens du Louvre Grenoble : 64 concerts et 360 000 € en 2018 pour l'Isère

Parce que la culture c'est aussi de l'économie, l'orchestre grenoblois a fait ses comptes pour l'année écoulée. En 2018 les Musiciens du Louvre Grenoble ont donné 132 concerts devant 40 000 spectateurs. La moitié des concerts ont eu lieu en Auvergne-Rhône-Alpes, essentiellement en Isère (64). 8 500 isérois ont applaudi Les Musiciens du Louvre dans des lieux de patrimoine. L'Orchestre a dépensé 110 000 € de marchandises et services en région à 97 % en Isère. Il a versé 30 000 € aux restaurateurs

et traiteurs, 25 000 € aux hôtels et résidences, 36 000 € aux transporteurs de personnes et marchandises, 11 000 € aux imprimeurs, graphistes, diffuseurs et autres entreprises de presse et communication, 5 000 € aux salles de spectacles... L'Orchestre a suscité 250 000 € de chiffres d'affaires pour les salles régionales. ■